

《单词百科:dimension是什么意思?dimension怎么发音?dimension的解释和用法》

英语单词dimension是什么意思?dimension怎么读?dimension怎么发音?简答网为您整理了dimension的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



dimension怎么读

dimension的读音:[da men n, d men n]

dimension的意思

1、n.方面;尺寸;范围;规模;维度;

dimension的相关词组

1、actual dimension 实际尺寸;

2、boxed dimension 总[全]尺寸, 最大尺寸, 外形[轮廓]尺寸;

3、third dimension 第三维，立体感，真实感；

dimension的近义词

1、size n.大小，尺寸；规模；胶料，浆糊；巨大，大量；尺码；

dimension的双语例句

1、This adds a new dimension to our work.

这给我们的工作增添了新的内容。

2、If the complex systems can be abstracted as a single conception, the most suitable is dimension.

如果将复杂系统抽象为一个单一的表达式，那么最合适的表达方式就是维度。复杂系统的各种宏观行为特征显然可以同样类推到维度的各种属性或功能与特征衍生维。

3、Length is one dimension, and breadth is another.

长是一种度量，宽又是另一种度量。

4、There is a political dimension to the accusations.

这些指控含有政治方面的因素。

5、A new simplified way is introduced that applies analytics to determine primary stress dimension in configuration.

阐述了一种新的解析法确定主应力方向的极为简便易行的方法。

6、The correlation dimension is introduced to characterize quantitatively the complexity of heart sound.

本文提出利用关联维数来定量地对心音信号的复杂程度进行描述。

7、Minimum dimension from centerline of valve to handwheel when ordered without floorstand.

如果不订购地轴承架，则最小长度尺寸为阀门中心至手轮的长度。

8、Reduce dimension list to cardinal form.

化简量纲序列到基本形式.

9、The restrictive conditions of every link of technology systems decide on the dimension error of space.

由工艺系统各环节的约束条件确定空间尺寸误差.

10、Objective : To evaluate the mandibular movement after vertical dimension increasing.

目的: 评价行垂直距离升高修复后下颌运动功能的变化.

11、There is another dimension to this problem which you haven't considered.

这个问题还有你尚未考虑到的另一方面.

12、Result: The fractal dimension of EMG signals increased when the muscle gradually falls into fatigue state.

结果: 随着肌肉逐渐进入疲劳状态,肌电信号分维数参数呈现出增长的趋势.

13、This essay is concerned with dimension of complex projection space.

文章以二维复射影空间为论域.

14、In this somer, some r results of Hausdorff dimension associated with convergence were stated.

文章讨论了一些与收敛性有关的维数结果.

15、There was undeniably a strong theoretical dimension to his thinking.

不可否认, 他的思想很有理论深度.

16、We can now prove invariance of dimension, one of the most important results about vector spaces.

现证明维数的不变性, 它是向量空间最重要的结果之一.

17、S 2000 Ultrasound System ACUSON S 2000 ultrasound system is designed to take ultrasound to a new dimension.

超声增添更多的S2000S2000的超声系统的系统增添更多的目的是要到一个新的层面超

声.

18、 All of the casting dimension precision, surface roughness and material control have reached national standard.

铸件尺寸精度, 表面粗糙度及材质控制均达到国家标准要求.

以上是简答网为您整理的dimension怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于di

mension的用法、d

imension的释义、dimension的相关详

情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/dimension>

